

19.07.2006 – 09:28 Uhr

M-Budget à l'étranger!

Zurich (ots) -

M-Budget à l'étranger!

Lancée il y a 10 ans, la marque M-Budget figure aujourd'hui parmi les plus appréciées de Suisse. Et voici que M-Budget s'en va pour la première fois à l'étranger. Avec une Party M-Budget à Rimini!

La première Party M-Budget étrangère a choisi comme point de chute l'Italie. En collaboration avec M-Travel, un voyage sera organisé à Rimini, du 22 au 24 septembre 2006, pour 1000 personnes. Comme il va de soi avec M-Budget, le prix est M-Budget lui aussi : pour CHF 299.-, les participant/es se voient proposer le voyage aller-retour en car, deux nuitées, et bien entendu la première Party M-Budget sur sol étranger. Ambiance garantie grâce à des Top DJs et à des concours. Snacks & softdrinks gratuits. La Party M-Budget aura lieu au très branché Carnaby Club. Celui-ci se transformera pour une nuit en un monde de party blanc-vert.

Pour d'autres informations : www.mbudget-party.ch

Zurich, le 19 juillet 2006

Informations supplémentaires

Nathalie Eggen, porte-parole FCM, tél. 044 277 24 98, mailto:
nathalie.eggen@mgb.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000968/100513047> abgerufen werden.